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ATA N.° 09/2015 

Aos vinte e quatro dias do mês de Março de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas havia um ofício da Escola M.E.I. Mimo, um oficio da Certel, um 

convite da Comissão de Saúde e Meio Ambiente e um informativo referente aos recursos do 

orçamento da União empenhado pelo Município de São Pedro da Serra. Conforme na ordem do 

dia, foi realizada a leitura do Pedido de Providência solicitado pelo Presidente Carlos Alberto 

Walter, referente aos reparos do telhado do Ginásio Municipal Reinaldo Ermino Mombach, que 

colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Jandir Klein Werner parabenizou a Comissão e demais pessoas que organizaram a 

escolha das Soberanas do Município, bem como as onze candidatas que se encorajaram a 

participar do evento. O vereador José Danilo Mallmann comentou sobre o córrego/esgoto 

existente do Loteamento Mombach, na qual solicitou do Poder Executivo providencias para 

canalizar, uma vez que está produzindo mosquitos e borrachudos, além do mau cheiro. O 

vereador Guilherme Schmitz também parabenizou a comissão organizadora, as onze candidatas 

que abrilhantaram o evento e destacou que os organizadores poderiam ter investido mais para 

contratar uma banda tradicional da região. Acrescentou que não está menosprezando o grupo 

contratado, mas sim que não era o momento para destacar as suas músicas. Também afirmou 

que está desapontado com o Poder Executivo, uma vez que os Vereadores não foram 

convidados para se juntarem as demais autoridades convidadas para o evento. O Vereador Auri 

Leopoldo Hensel manifestou a sua preocupação com os jovens menores de idade e a venda de 

bebidas alcoólicas, na qual foi informado que houve vários menores bêbados na sexta-feira do 

baile da escolha das soberanas; acrescentou que deva haver maior cuidado com tal questão 

uma vez que o evento é municipal e quem responde por este é a Administração. Posteriormente, 

foi esclarecido ao presente Vereador sobre os assuntos publicados da Câmara de Vereadores. 

O vereador André Adilson Artus parabenizou as pessoas envolvidas na organização da Escolha 

das soberanas do Município e as onze candidatas que concorreram e destacou que mesmo que 

houve falhas, ainda chegou-se ao objetivo e há um belo evento. Também solicitou um pedido de 

providência na realização de uma pista de skate, oportunizando aos jovens um local apropriado 
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para as horas de lazer e evitar possíveis acidentes. Aproveitou ainda para informar que 

conversou com o Sr. Adelar Ritter e que será instalada uma antena de telefonia na propriedade 

de terras onde está sendo construído as novas dependências da Delicate. Segundo o Sr. Adelar, 

o dinheiro do aluguel será revertido para a educação dos jovens, na qual selecionará alunos e 

pagará um curso técnico aos mesmos. Diante deste o Vereador fez questão de frisar que 

atitudes como estas que fazem a diferença para as crianças e jovens, na qual devem servir de 

exemplo para outras empresas. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter também 

parabenizou a organização e as novas Soberanas do Município, bem como aproveitou o 

momento para comentar que esteve na reunião com as agentes Comunitárias de Saúde e pode 

esclarecer dúvidas dos munícipes quanto ao atendimento e escutar as suas queixas e 

dificuldades no dia-a-dia; afirmou que foi uma oportunidade válida para saber como está o 

andamento dos trabalhos das Agentes. Logo após, o Presidente passou a palavra ao Sr. Marcos 

Ferreira que comentou sobre o Projeto do Centro de Comercialização que será construído as 

margens do rodovia, próximo a Empresa Delicate. Acrescentou que no local haverá a 

comercialização de produtos artesanais e coloniais dos cinco Municípios da região: Maratá, 

Brochier, Salvador do Sul, São Pedro da Serra e Barão. Também fez questão de comentar sobre 

a elaboração e votação do Projeto, além da liberação dos recursos para iniciarem a obra. 

Mudando de assunto, o Sr. Marcos comentou sobre a coleta seletiva do lixo automatizada, um 

procedimento que já vem sendo realizada em alguns municípios da região, como em Carlos 

Barbosa e que gostariam de adaptar em São Pedro da Serra. Segundo o Fiscal, haverá 24 

lixeiras de mil litros colocados em 12 pontos estratégicos na Avenida Duque de Caxias e Pedro 

Chies, na qual a empresa Junges, responsável pela coleta, patrocinará os adesivos que vão nas 

lixeiras e os folders informativos à comunidade. Destacou também as despesas na compra de 

tais contêiner e o objetivo do teste em saber o quanto resíduo vai gerar e o que será reciclado, 

bem como a redução dos valores atuais da coleta de lixo. Diante deste, os Vereadores 

comentaram sobre a educação e a conscientização das pessoas quanto a reciclagem. Em 

seguida, foi passada a palavra a Secretária Marisa Cornelius, que reforçou o pedido do vereador 

André Artus quanto a necessidade de uma pista de skate, frisando que os jovens estão andando 

no meio da rua e utilizando a praça da Matriz como pista, na qual muitas vezes acabam 

depredando os bancos e demais áreas do patrimônio público, além de deixarem lixo espalhado 

pelos cantos e até mesmo dentro do chafariz. Perante o comentário, os vereadores reforçaram a 

necessidade de se instalar câmeras de videomonitoramento, a punição aos vândalos, 

conscientização ao bem público, o embelezamento da praça e a construção de banheiros 
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públicos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de Março de 2015. Em tempo, 

onde foi frisado que a coleta seletiva será automatizada, se lê que a coleta será automática. 

 


